

2020年(令和2年)

2月15日(土)

第216号

毎月15日発行

平成13年4月17日

第三種郵便物認可

発行所 環境農業新聞社
 編集発行人 成瀬一夫
 東京都葛飾区東金町1-41-9
 〒125-0041 フランス堂ビル3階
 電話 03-3826-5212
 FAX 03-3826-5217
 年間購読料 3,000円(税・送料込)
 郵便振替口座 00150-2-290578

環境農業新聞購読方法

年3,000円

毎月15日発行

FAX、メールでお申し込み下さい。

郵便振替口座 00150-2-290578

環境農業新聞

メール: ecoagri-na@sweet.ocn.ne.jp

小石川後楽園を世界遺産に
梅をこよなく愛した光圀

NPO法人小石川
後楽園庭園保存会
副理事長 本多忠夫

「小石川後楽園を世界遺産に」と題して庭園を解説する本稿は多くの人に好評を博している。筆者はNPO法人小石川後楽園庭園保存会の本多忠夫副理事長。

小石川を過ぎるといよいよ山の空間とお別れになります。少しばかり東方向に進むと、園路は二方向に分かれます。一つ

は北東側に進んで東の平地にゆっくり降りいくコースで、他の一つは南側から平坦地に直に降り立つコースです。どちらも平坦地の北東部にあります。

小石川後楽園を世界遺産に

に上っている高齢者が危ない」というワードショード取り上げられると、うなぎく騒ぎ立てる人も出るほどだ。

長ければ2週間に及ぶ

安倍総理は日本で新型コロナウイルスの感染者を受け、各自治体と連携して、検査態勢や感染者の治療態勢の充実を二層加

小石川後楽園を世界遺産に

梅をこよなく愛した光圀

基本は免疫力を上げること

日本豊受自然農の由井代表

インドホメオパシーを推奨

から23日講演ツアード対策を講演

中国・武漢市で端を発し、全世界で感染者、死亡者の報告数が急増している新型コロナウイルス感染症。中国の感染者は公式発表でも6万人超え、死亡者も2000人に。そうした中、インド政府は新型コロナウイルスに対応するためホメオパシーを推薦すると発表。ホメオパシーは、過去、コレラ、チフス、スペイン風邪など大きな伝染病の流行でも多くの方を救ってきた歴史があり、2007年には、キューバでは国を挙げて熱帯病レプトスピラ症の感染防止を行い大きな成果を上げ、現在では世界で10数億人が利用する伝統医学となっている。また日本豊受自然農の由井寅子代表は、レメディーハーブマザーチンクチャードを選出し、流行に備え、レメディーハーブマザーチンクチャードを選出し、新型コロナウイルス対策コンビネーションを発表した。

由井寅子代表は、対策の基本は免疫力を上げること。免疫に関わるハーブ、エキナセア、ホトリーバジル、カレンデュラなどの発酵酵素や、それらのハーブ発酵酢の生産、免疫の要となる腸を対策する味噌、醤油、玄米甘酒や腸内細菌を整えると云う新商品の豊菌グルトなど、豊受の農産物からの発酵食品を通じて、国民の免疫力のアップにも貢献していくことを表明。



由井寅子代表

猛威を振るう新型コロナウイルスに対応

潜伏期間中の感染者から感染するという。

由井寅子代表は、対策の基本は免疫力を上げること。免疫に関わるハーブ、エキナセア、ホトリーバジル、カレンデュラなどの発酵酵素や、それらのハーブ発酵酢の生産、免疫の要となる腸を対策する味噌、醤油、玄米甘酒や腸内細菌を整えると云う新商品の豊菌グルトなど、豊受の農産物からの発酵食品を通じて、国民の免疫力のアップにも貢献していくことを表明。

由井寅子代表は「レメディー」の気のようになつたレメディーの情報が、自己治癒力を触発します。この「氣」の情報が、自己治癒力

寅子代表は「レメディー」は全く高度に希釈還ざれており、原物質を含みません（原物質情報だけ

パンデミック対策、新型コロナウイルス感染症も含めてホメオパシーでのパンデミック対策、新型コロナウイルス感染症も含めてホメオパシーでのパンデミック対策については、「それでもあなたは新型インフルエンザワクチンを打ちますか」由井寅子著。ス

ペイン風邪流行の際に

は、アメリカのデータで

ですが、アロバシー（現代

医学）では2万4千人に対処した場合の死亡率が

28・2%に対し、ホメオ

バスがレメディーで2万

6千人に対処すること

で、死亡率が1・05%

歳あります」と語っています

然とした差がでました。

こちらの詳細は「イン

フルエンザのホメオパシ

ーの治療」サン德拉・ペル

コ著（いずれもホメオパ

シー出版刊）に詳しい。

康でありますようにと願つています」と語っています

いものを外に出して、健

康になるというホメオパ

シーの原理であり、排泄

を病気と恐れることな

く、日々の情報に惑わさ

れずに、体も心も魂も健

康でありますようにと願つています」と語っています

いものを外に出して、健

康になるとい

うホメオパ

シーの原理であり、排泄

を病気と恐れることな

く、日々の情報に惑わさ

れずに、体も心も魂も健

康であります